



Asamblea General

Distr. general
16 de octubre de 2013
Español
Original: inglés

Sexagésimo octavo período de sesiones

Quinta Comisión

Tema 116 a) del programa

**Nombramientos para llenar vacantes en órganos
subsidiarios y otros nombramientos**

Nombramiento de miembros de la Comisión Consultiva en Asuntos Administrativos y de Presupuesto

Nota del Secretario General

1. Tal como se indica en el documento [A/68/101/Rev.1](#), de 15 de agosto de 2013, en su período de sesiones en curso, la Asamblea General tendrá que nombrar a seis personas para llenar las vacantes que se producirán en la Comisión Consultiva en Asuntos Administrativos y de Presupuesto, por un mandato de tres años a partir del 1 de enero de 2014.
2. Los siguientes candidatos han sido propuestos por sus respectivos Gobiernos para ser nombrados miembros de la Comisión Consultiva o para que se renueve su nombramiento:
 - Toshihiro Aiki (Japón)
 - Richard Moon (Reino Unido de Gran Bretaña e Irlanda del Norte)
 - Carlos Ruiz Massieu (México)
 - Devesh Uttam (India)
 - Catherine Vendat (Francia)
 - Zhang Wanhai (China)
3. A continuación figuran los currículos de los candidatos (véase el anexo).



Anexo

Currículos*

Toshihiro Aiki (Japón)

Cargo actual

Miembro de la Comisión Consultiva en Asuntos Administrativos y de Presupuesto (desde agosto de 2013)

Ministro, Sección de Asuntos Administrativos y Presupuestarios de la Misión Permanente del Japón ante las Naciones Unidas

Formación académica

1985 Licenciado en Derecho, Facultad de Derecho de la Universidad de Tokio

1989 Maestría en Ciencias Políticas, Escuela de Estudios Superiores de Artes y Ciencias de la Universidad de Columbia (Nueva York)

Experiencia profesional

1985 Ingreso al Ministerio de Relaciones Exteriores

1988 Agregado y posteriormente Segundo Secretario de la Embajada del Japón ante la Unión de Repúblicas Socialistas Soviéticas

1992 Oficial y posteriormente Director Adjunto de la División de Asuntos Jurídicos Internacionales

1995 Director Adjunto y posteriormente Director Adjunto Principal de la División de Océanos

1997 Director Adjunto Principal de la División de Tratados Japón-Estados Unidos

1998 Primer Secretario de la Misión Permanente del Japón ante la Unión Europea

2001 Consejero de la Embajada del Japón ante la Federación de Rusia

2003 Coordinador Principal de la División de Derechos Humanos y Asuntos Humanitarios

2004 Director de la División de Administración de las Naciones Unidas

2006 Director de la División de Tratados Económicos y la División de Tratados Sociales

2007 Ministro de la Embajada del Japón ante la Federación de Rusia

2010 Ministro y Jefe Adjunto de la Misión de la Embajada del Japón ante Israel

2013 Ministro de la Misión Permanente del Japón ante las Naciones Unidas

* Los currículos se publican sin revisión editorial.

El Sr. Aiki lleva más de 28 años de labor en el Servicio Exterior del Japón, durante los cuales ha adquirido vastos conocimientos y experiencia sobre la administración pública y la agenda de desarrollo internacional. El Sr. Aiki posee buenos conocimientos de inglés y ruso.

Como Director de la División de Administración de las Naciones Unidas del Ministerio de Relaciones Exteriores del Japón, el Sr. Aiki trabajó en cuestiones administrativas y presupuestarias relacionadas con la Organización. Sus responsabilidades también incluían los aspectos presupuestarios de diversos fondos y programas de las Naciones Unidas. El Sr. Aiki representó al Japón en la Quinta Comisión en los períodos de sesiones quincuagésimo noveno y sexagésimo y dirigió el equipo del Japón en Nueva York para la Quinta Comisión durante el sexagésimo séptimo período de sesiones. Además, tiene conocimientos de primera mano sobre el funcionamiento de las operaciones de mantenimiento de la paz en el terreno gracias a su interacción con la Fuerza de las Naciones Unidas de Observación de la Separación en la Embajada del Japón ante Israel.

El Sr. Aiki cuenta con profundos conocimientos de las cuestiones de desarrollo en las Naciones Unidas, gracias a su experiencia representando al Japón en el Consejo Económico y Social y la Comisión Económica y Social para Asia y el Pacífico (CESPAP), en su calidad de Director de la División de Administración de las Naciones Unidas. También participó en la formulación de la política del Japón respecto de sus contribuciones a las organizaciones de las Naciones Unidas para el desarrollo. Sus profundos conocimientos de las cuestiones relativas al desarrollo también se enriquecieron gracias a la coordinación de la asistencia oficial para el desarrollo prestada por el Japón sobre el terreno en el Cáucaso, Asia Central y Palestina. En particular, en el caso de Palestina coordinó la asistencia oficial para el desarrollo ofrecida por el Japón de manera bilateral y a través de organizaciones internacionales.

El Sr. Aiki ha demostrado su capacidad en el ámbito multilateral, incluso representando al Japón en las reuniones de los Estados Partes en la Convención de las Naciones Unidas sobre el Derecho del Mar. Al principio de su carrera, se desempeñó como asistente de un miembro de la Comisión de Derecho Internacional de las Naciones Unidas.

Richard Moon (Reino Unido de Gran Bretaña e Irlanda del Norte)

En la actualidad, Richard Moon es miembro de la Comisión Consultiva en Asuntos Administrativos y de Presupuesto, elegido para el mandato comprendido entre 2011 y 2013.

El Sr. Moon tiene una experiencia amplia y pertinente en cuestiones relacionadas con las finanzas de las Naciones Unidas. Representó al Reino Unido en la Quinta Comisión de 1999 a 2003, y después pasó a ser miembro de la Comisión Consultiva en Asuntos Administrativos y de Presupuesto hasta fines de 2004. Desde 2005 es miembro de la Comisión de Cuotas.

Antes de volver a incorporarse a la Comisión Consultiva en Asuntos Administrativos y de Presupuesto en 2011, el Sr. Moon fue Director de la Red Nórdico-Báltica en el Grupo de Estrategia y Recursos de la Oficina de Relaciones Exteriores y del Commonwealth. Fue Embajador del Reino Unido en la República de Letonia hasta julio de 2009. Anteriormente había sido Embajador Adjunto de la delegación del Reino Unido ante la Organización de Cooperación y Desarrollo Económicos (OCDE) en París.

Experiencia profesional

Enero de 2011 – actualidad: Miembro de la Comisión Consultiva en Asuntos Administrativos y de Presupuesto

Septiembre de 2009 – diciembre de 2010: Director del Grupo de Estrategia y Recursos de la Oficina de Relaciones Exteriores y del Commonwealth. Director de proyectos de la plataforma de servicios empresariales de la Red Nórdico-Báltica; función de asesoramiento sobre otras cuestiones regionales y relacionadas con el cambio.

2006 – julio de 2009: Embajador en la República de Letonia

2005-2006: Jefe Adjunto de Misión de la delegación del Reino Unido ante la OCDE en París. Responsable de la reforma institucional de la OCDE, los nuevos miembros y las relaciones externas de la OCDE, en particular con las nuevas economías emergentes.

2003-2004: Comisión Consultiva en Asuntos Administrativos y de Presupuesto, Nueva York. Los trabajos se centraban en el examen inicial de las misiones de mantenimiento de la paz de gran envergadura (tercera generación); la mejora importante de la seguridad de los locales de las Naciones Unidas tras el atentado con bomba que tuvo lugar en el Iraq; la reforma de los recursos humanos en la Secretaría de las Naciones Unidas; la obtención de recursos para el Tribunal Especial para Sierra Leona. Visitas de trabajo a Brindisi, la Misión de las Naciones Unidas en Kosovo y el Tribunal Penal Internacional para Rwanda en Arusha, además de viajes de trabajo como miembro de la Comisión Consultiva en Asuntos Administrativos y de Presupuesto a la CESPAP (Bangkok), la Misión de las Naciones Unidas en Sierra Leona en Freetown y viajes periódicos a Ginebra.

1999-2003: Consejero de Finanzas, Quinta Comisión, Nueva York. Las principales cuestiones abordadas se relacionaban con los presupuestos ordinarios para 1999 y 2001; la escala de cuotas (2000); la financiación de las operaciones de

mantenimiento de la paz, incluida la renegociación de la fórmula para determinar los gastos de los países que aportan contingentes; la reforma de las operaciones de mantenimiento de la paz (propuestas que figuran en el informe Brahimi, de 2000); la reforma institucional de las Naciones Unidas (propuestas que figuran en el informe Frechette, de 2002); la modernización de la gestión de los recursos humanos de las Naciones Unidas; los tribunales internacionales y el Tribunal Especial para Sierra Leona.

1997-1999: Oficina de Relaciones Exteriores y del Commonwealth, Director Adjunto del Departamento de Relaciones Exteriores de la Unión Europea, responsable de la política de la Unión Europea para América Latina y el Caribe, el Acuerdo de Lomé/Unión Europea y el Mediterráneo, gestión del Departamento

1995-1997: Responsable de asuntos económicos y de la Unión Europea en Roma. Encargado de los análisis macroeconómicos, cuestiones estructurales, como el Mezzogiorno y la reforma de la banca, la política de la Unión Europea en relación con el Grupo de los Siete

1993-1995: Responsable de asuntos políticos en Roma. Encargado de la información política y asuntos relacionados con la prensa

1990-1992: Oficina de Relaciones Exteriores y del Commonwealth, Jefe de Sección del Departamento de Políticas de Seguridad, encargado de la política nuclear del Reino Unido y de la OTAN

1988-1990: Oficina de Relaciones Exteriores y del Commonwealth. Oficial encargado de la inmigración y cuestiones sociales de la Unión Europea

1984-1988: Asuntos políticos, Yakarta. Encargado de la información sobre política interna y los derechos humanos

1983: Incorporación a la Oficina de Relaciones Exteriores y del Commonwealth.

Nació en Londres en 1959.

Formación académica

Universidad de Oxford (maestría) y London School of Economics (doctorado)

Carlos Ruiz Massieu

Carlos Ruiz Massieu es un diplomático de carrera que se incorporó al Servicio Exterior de México en 1999. Obtuvo el título de Derecho en la Universidad Iberoamericana (Ciudad de México) y una Maestría en Ciencias Políticas en la Universidad de Essex (Reino Unido de Gran Bretaña e Irlanda del Norte).

El Sr. Ruiz Massieu comenzó su carrera profesional en el sector público mexicano y ocupó cargos en los Ministerios del Interior y de Desarrollo Social, respectivamente. Tras incorporarse al Servicio Exterior, trabajó en el Departamento de Asuntos Jurídicos en Ciudad de México. Posteriormente fue destinado a la Embajada de México en Costa Rica.

El Sr. Ruiz Massieu tiene una amplia experiencia en asuntos de las Naciones Unidas, ya que estuvo destacado durante varios años en la Misión Permanente de México en Nueva York. Mientras representaba a México en el Consejo Económico y Social y la Segunda Comisión de la Asamblea General, presidió las negociaciones sobre la reforma del Consejo Económico y Social y las cuestiones de desarrollo derivadas de la Cumbre Mundial 2005. Además, desde 2004 representó a México en las Juntas Ejecutivas del Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo y del Fondo de las Naciones Unidas para la Infancia. Posteriormente fue nombrado Coordinador de la delegación de su país en la Quinta Comisión, cargo en que promovió medidas orientadas a aumentar la eficacia y efectividad de las Naciones Unidas, así como a intensificar su disciplina presupuestaria. También actuó como Representante Suplente encargado de los temas africanos y la situación en Haití durante el período en que México fue miembro no permanente del Consejo de Seguridad de las Naciones Unidas. Además, fue Subdirector General para las Naciones Unidas y las Organizaciones Internacionales en Ciudad de México.

En enero de 2011 el Sr. Ruiz Massieu se convirtió en miembro de la Comisión Consultiva en Asuntos Administrativos y de Presupuesto. En 2012 ocupó el cargo de Vicepresidente de la Comisión Consultiva y en enero de 2013 fue elegido Presidente.

Devesh Uttam (India)

Fecha de nacimiento: 1 de agosto de 1974

Devesh Uttam es un diplomático de carrera del Servicio Exterior de la India que ha ocupado diversos cargos en Damasco, Trípoli y la Sede.

Experiencia profesional

Febrero de 2013 – actualmente: Primer Secretario y Jefe de la Cancillería de la Misión Permanente de la India ante las Naciones Unidas en Nueva York

El Sr. Uttam es Director Financiero de la Misión y se encarga de todos los asuntos administrativos y financieros, incluidas las contribuciones de la India a las Naciones Unidas y otras entidades. Además, se ha ocupado de temas relativos a la Quinta Comisión, cuestiones humanitarias, la revitalización de la Asamblea General, la coordinación con la Asamblea General y los Estados de Asia y el Pacífico y asuntos relativos a elecciones.

Diciembre de 2010 – febrero de 2013: Subsecretario/Vicesecretario del Ministerio de Relaciones Exteriores del Gobierno de la India

El Sr. Uttam se ocupó de asuntos administrativos y presupuestarios relativos a la División del Ministerio encargada de los países del Golfo, a saber, la Arabia Saudita, Kuwait, Qatar, el Iraq, Bahrein, Omán, los Emiratos Árabes Unidos y el Yemen. Asimismo, el Sr. Uttam abarcó y coordinó todo el espectro de las estrechas relaciones que mantenía la India con esos países. Además, se ocupó de la labor relativa al Consejo de Cooperación del Golfo y la Organización de Cooperación Islámica. Fue Oficial de Información Pública de la División del Golfo.

Noviembre de 2007 – diciembre de 2010: Segundo Secretario/Primer Secretario de la Embajada de la India en Trípoli (Libia)

El Sr. Uttam se encargó de los asuntos administrativos y financieros de la Embajada en su calidad de Jefe de la Cancillería. Además, se ocupó de cuestiones comerciales, económicas y consulares.

El Sr. Uttam desempeñó un papel esencial durante la evacuación de Libia de cerca de 17.000 ciudadanos indios en febrero y marzo de 2011.

Octubre de 2005 – octubre de 2007: Tercer Secretario/Segundo Secretario de la Embajada de la India en Damasco

El Sr. Uttam se ocupó de tareas culturales y de información en la Embajada, además de aprender árabe.

Formación académica

2001: Maestría en Filosofía por la Universidad Jawaharlal Nehru de Nueva Delhi. Ámbito de investigación: “La ampliación de la Unión Europea hacia el este”. Su investigación se centró en el análisis de los costos y beneficios para los nuevos países miembros y la Unión Europea.

2002: Amplia formación en comercio y negocios internacionales y economía, los acuerdos comerciales regionales y la Organización Mundial del Comercio en el Indian Institute of Foreign Trade de Nueva Delhi.

Conocimiento de idiomas

Inglés, hindi y árabe

Catherine Vendat (Francia)

Formación académica

- 1974: Institut d'Etudes Politiques: Grenoble (Francia)
Derecho Público, Economía y Finanzas Públicas
- 1982-1984: Ecole Nationale d'Administration: París (equivalente a la Maestría en Administración de Empresas)

Competencias

Conocimientos

- técnicos: Dirección del cambio, negociación y toma de decisiones
Presupuestación en el sector público, gestión de recursos humanos y financieros y auditorías
Reforma presupuestaria y gobernanza
- Idiomas: Francés: lengua materna
Inglés: fluido (residencia durante 3 años en los Estados Unidos de América; 11 años trabajando en un entorno anglófono)
Ruso: nociones

Experiencia profesional

- 2000-2012: Consultora en Gestión de Finanzas Públicas para el Fondo Monetario Internacional y el Banco Mundial
- 2011: Naciones Unidas: Nueva York (Estados Unidos) y visitas sobre el terreno a misiones de las Naciones Unidas para el mantenimiento de la paz
Directora de la División de Financiación de Operaciones de Mantenimiento de la Paz
Gestión y dirección de un equipo de 34 funcionarios

Funciones:

- Elaborar y aplicar las políticas, los procedimientos y los métodos de estimación de los recursos necesarios de las operaciones de mantenimiento de la paz, la Base Logística de las Naciones Unidas en Brindisi (Italia) y la cuenta de apoyo (7.600 millones de dólares)
- Elaborar y presentar a los órganos legislativos de las Naciones Unidas presupuestos e informes de rendimiento para 15 operaciones de mantenimiento de la paz utilizando el método de la presupuestación basada en los resultados
- Supervisar la ejecución de los presupuestos y la situación del flujo de efectivo de las operaciones de mantenimiento de la paz

- Participar como miembro del Comité Directivo sobre las Normas Internacionales de Contabilidad del Sector Público y el Comité de Inversiones

2005-2008: Ministerio de Defensa: París

Subdirectora de Programas Presupuestarios

Gestión y dirección de un equipo de 23 funcionarios

Funciones:

- Poner en práctica la presupuestación basada en los resultados de conformidad con la nueva legislación francesa: tres programas (6.000 millones de euros, 14.500 ETC)
- Gestionar el proceso presupuestario completo: planificación, fijación de prioridades, supervisión, análisis y explicación de los resultados; elaboración de informes anuales sobre el rendimiento y los presupuestos
- Planificar y supervisar los recursos humanos

2003-2005: OTAN: Bruselas

Secretaria General Adjunta Delegada para los Recursos Humanos y Financieros

Gestión y dirección de un equipo de 90 funcionarios

Funciones:

- Recursos financieros: Supervisar la elaboración y ejecución del presupuesto civil (175 millones de euros) utilizando el método de la presupuestación basada en los objetivos
- Recursos humanos: Gestionar las políticas de contratación, los contratos, las nóminas y la formación, poner en práctica la gestión del rendimiento y dirigir los servicios sociales y médicos. Dialogar y negociar con la Asociación del Personal (1.270 funcionarios)
- Coordinar la política del personal en toda la OTAN: aplicar y enmendar el reglamento del personal civil
- Gestionar los planes de pensiones y el contrato de seguro médico de la OTAN (5.470 funcionarios civiles; 2.230 jubilados)

Jefa de la Sección de Presupuesto y Análisis Financiero

Funciones:

- Preparar y supervisar la ejecución del presupuesto civil (170 millones de euros): negociar con el Comité del Presupuesto Civil
- Examinar el proceso presupuestario: dirigir el equipo de tareas encargado de transformar el presupuesto civil en un presupuesto basado en objetivos y proceder a su ejecución, incluido el diseño de un sistema de tecnología de la información especializado

1997-1999: OTAN: Bruselas y breves misiones en los organismos de la OTAN

Auditora de la Junta Internacional de Auditores

Funciones:

- Auditoría financiera y de cumplimiento de los organismos de la OTAN y del programa de inversiones en seguridad de la OTAN

1991-1997: Tribunales de cuentas regionales de Francia (Toulouse, Montpellier, Dijon)

1984-1989: Asesora

Funciones:

Auditoría de los entes públicos locales, los hospitales y las organizaciones sin fines de lucro que recibían subvenciones

1990-1991: Caisse des dépôts et consignations – Crédit local de France: París

Directora del departamento de París y de grandes cuentas

Funciones:

- Suministrar recursos personalizados y prestar asesoramiento a clientes importantes como el Ayuntamiento de París, la región Ile-de-France, los hospitales de París o la Cruz Roja de Francia

1975-1982: Ministerio de Justicia: París

Dirección de Administración

Jefa del Gabinete del Director

Zhang Wanhai (China)

Nacido en mayo de 1950 en Beijing.

1975-1982:	Funcionario del Instituto de Estudios Internacionales de China
1982-1984:	Estudió en la Universidad Estatal de Michigan (Estados Unidos de América) donde obtuvo una maestría
1984-1985:	Becario del Instituto de Estudios Internacionales de China
1985-1995:	Tercer Secretario, Segundo Secretario, Subdirector, Primer Secretario del Departamento de Organizaciones y Conferencias Internacionales del Ministerio de Relaciones Exteriores
1995-1999:	Primer Secretario y posteriormente Consejero en la Misión Permanente de China ante las Naciones Unidas
1999-2003:	Director General Adjunto de la Asociación de las Naciones Unidas de China
2003-2007:	Representante Permanente de China ante la CESPAP, Representante Permanente de Hong Kong (China) y de Macao (China) ante la CESPAP
2007-2010:	Embajador Extraordinario y Plenipotenciario de China en Granada
2011-actualmente:	Miembro de la Comisión Consultiva en Asuntos Administrativos y de Presupuesto

Experiencia profesional

La experiencia adquirida durante más de 20 años en la diplomacia multilateral ha proporcionado al Sr. Zhang abundantes conocimientos y una comprensión profunda de las organizaciones internacionales, especialmente de las conferencias y reuniones de las Naciones Unidas.

El Sr. Zhang estuvo a cargo de los asuntos administrativos y presupuestarios de las Naciones Unidas durante muchos años. Como representante del Gobierno de China, fue un participante habitual de las reuniones de la Quinta Comisión de la Asamblea General y el Comité del Programa y de la Coordinación. Como es un negociador excelente, ha participado activamente en debates y negociaciones importantes y formulado muchas sugerencias constructivas en cuestiones que atañen al presupuesto y el personal de las Naciones Unidas. A fines de la década de 1980, cuando se produjo un notable incremento de las operaciones de las Naciones Unidas para el mantenimiento de la paz, fue el primero en sugerir la inclusión de un tema del programa de la Asamblea General titulado “Aspectos administrativos y presupuestarios de la financiación de las operaciones de las Naciones Unidas para el mantenimiento de la paz”. También presidió la reunión conjunta del Comité Consultivo de Representantes Permanentes y Otros Representantes Designados por los Miembros de la CESPAP y la Comisión Consultiva en Asuntos Administrativos y de Presupuesto, cuando esta realizó una misión sobre el terreno en la región de la CESPAP en 2006.

Mientras ocupó su cargo en la Comisión Consultiva en Asuntos Administrativos y de Presupuesto, participó activamente en el debate sobre todas las cuestiones incluidas en el programa y realizó una valiosa contribución a la labor de la Comisión.

Trabajó en asuntos y cuestiones relacionadas con las operaciones de mantenimiento de la paz de las Naciones Unidas en el seno del Consejo de Seguridad e integró misiones de observación y de asistencia de las Naciones Unidas a Namibia, Sudáfrica y Mozambique, mientras trabajaba en el Departamento de Organizaciones y Conferencias Internacionales del Ministerio de Relaciones Exteriores de China.

Durante el tiempo en que se desempeñó como Representante Permanente de China ante la CESPAP, ejerció en múltiples ocasiones la función de Presidente del Comité Consultivo de Representantes Permanentes y Otros Representantes Designados por los Miembros de la CESPAP y fue Relator de ese Comité, así como Presidente del Grupo de Trabajo sobre proyectos de resolución del 62º período de sesiones de la CESPAP.

También participó en muchas otras conferencias internacionales como jefe de la delegación china.

Principales actividades

Asamblea General de las Naciones Unidas

1986-1992: Asistió a los períodos de sesiones cuadragésimo segundo, cuadragésimo tercero, cuadragésimo quinto y cuadragésimo séptimo de la Asamblea General, en calidad de asesor de la delegación china

1996-1999: Asistió a los períodos de sesiones quincuagésimo primero a quincuagésimo cuarto de la Asamblea General, en calidad de representante suplente de la delegación china

Comisión Consultiva en Asuntos Administrativos y de Presupuesto

2011-2013: Miembro de la Comisión Consultiva en Asuntos Administrativos y de Presupuesto

Quinta Comisión de la Asamblea General

1986-1992: Asistió a las reuniones de la Quinta Comisión, en calidad de asesor de la delegación china en los períodos de sesiones cuadragésimo segundo, cuadragésimo tercero, cuadragésimo quinto y cuadragésimo séptimo de la Asamblea General

1996-1998: Asistió a las reuniones de la Quinta Comisión en calidad de representante de la delegación china en los períodos de sesiones quincuagésimo primero a quincuagésimo cuarto de la Asamblea General

Comité del Programa y de la Coordinación

1988, 1990, 1992, 1996 a 1998: Asistió a las reuniones del Comité del Programa y de la Coordinación en calidad de representante del Gobierno de China.

Mesa y sesiones plenarias de la Asamblea General

1995: Asistió a las reuniones de la Mesa y las sesiones plenarias de la Asamblea General en su quincuagésimo período de sesiones.

Comisión Económica y Social para Asia y el Pacífico

2003-2007: Jefe Adjunto de la delegación china a los períodos de sesiones 59° a 63° de la CESPAP, ocupando la presidencia rotativa del Comité Consultivo de Representantes Permanentes y Otros Representantes Designados por los Miembros de la CESPAP

2004: Relator del Comité Consultivo de Representantes Permanentes y Otros Representantes Designados por los Miembros de la CESPAP

2006: Presidente de la reunión conjunta del Comité Consultivo de Representantes Permanentes y Otros Representantes Designados por los Miembros de la CESPAP y la Comisión Consultiva en Asuntos Administrativos y de Presupuesto

2006: Presidente del Grupo de Trabajo sobre proyectos de resolución del 62° período de sesiones de la CESPAP

Conferencias y reuniones de las Naciones Unidas

1993-1994: Comisión de Indemnización de las Naciones Unidas, Ginebra

2001: Conferencia Mundial contra el Racismo, la Discriminación Racial, la Xenofobia y las Formas Conexas de Intolerancia, Sudáfrica

2001-2003: Reuniones de la Comisión de Derechos Humanos, Ginebra

Mayo de 2002: Comité Preparatorio de la Cumbre Mundial sobre el Desarrollo Sostenible, Bali (Indonesia)

Agosto de 2002: Cumbre Mundial sobre el Desarrollo Sostenible, Johannesburgo (Sudáfrica)

Actividades de asistencia electoral de las Naciones Unidas

1989: Participó en actividades de asistencia electoral del Grupo de Asistencia de las Naciones Unidas para el Período de Transición en Namibia en calidad de observador de las Naciones Unidas

1994: Participó en actividades de asistencia electoral de la Operación de las Naciones Unidas en Mozambique en calidad de observador de las Naciones Unidas

Otras conferencias y reuniones internacionales

2002: Asistió a la IV Cumbre Asia-Europa, celebrada en Copenhague

2003-2007: Jefe de la delegación china a las reuniones celebradas en el marco del diálogo entre la Comisión del Río Mekong y China, República Democrática Popular Lao

2007: Jefe de la delegación china a la Conferencia Internacional sobre la Comisión del Río Mekong, Viet Nam

2003-2007: Miembro del Comité Directivo del Instituto Mekong, Khon Kaen (Tailandia)